
 

 

 

 

 

 

 

名張市立桔梗が丘中学校 学校だより  令和７年７月号 

第５６回体育大会開催！！ 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

学 校 N E W S 

６月１３日（金）の放課後、生徒会の美化委員会
主催で『自分たちの街をきれいにしよう！』と有志
を募集し、中学校周辺の広い範囲でゴミ拾いを行
いました。学校運営協議会も共催し、最初に森岡会
長から挨拶をいただきました。約２００人の生徒 
が自分たちの街を美しくする
ためゴミ拾いを頑張り、普段か
らきれいにしていただいてい
る街ではありますが、多くのゴ
ミを集めて環境美化に貢献し
ました。ぜひ、この機会に自分
たちの住む街への愛着を深め
てもらえればと思います。 

 

宣誓！  

我々生徒一同は、スポーツマンシップに則り正々堂々と仲間と

協力をして取り組みます。そして、学校全体を灼熱にするほどの

熱い思いを胸にこの体育大会を全力で戦い抜きます。また、共に

過ごすクラスメイトやお世話になっている先生方、いつも支えて

くれる家族に日頃の感謝の気持ちを元気いっぱいに活躍する姿で

恩返しします。この体育大会を終えた時、最高の思い出となるよ

うに仲間と絆を深められる体育大会にする事を我々は誓います。  

令和７年６月４日  生徒代表  3 年生リーダー会  

６月１２日（木）の午後、第１回進路説明会
を行いました。伊賀地区内の高校、高専の先生
方に来ていただき、各学校についての説明をし
ていただきました。今後の進路を考えていくう
えで、大きな参考になったのではないでしょう 
か。これから様々な学校
のオープンスクール等
が続々と開催されます。
３年生の人は、積極的に
参加して、進路を決定し
ていくための材料にし
ていってもらえればと
思います。 

 

６月４日（水）雨上がりのなか、今年度の「第５６回体育大会」を開催しました。生徒会の今年

度のスローガン『桔中平和界隈』のもと、生徒達は全力で、協力して、競技や係活動・応援に一生

懸命頑張り、最後まで大いに盛り上がる体育大会にすることができました。前日の雨で大会が順延

し、当日の朝からテントや道具などの準備をしなければならないという逆境があったにもかかわ

らず、みんなの力でスムーズな運営を行い、体育大会を成功に導きました。この体育大会で得た経

験や団結力を、これからの学校生活に活かしていってほしいと思います。 

また、多くの保護者の皆様や地域の方々にご来校いただき、温かい声援をいただきました。おか

げさまをもちまして、今年も良い体育大会ができたと思っています。本当にありがとうございまし

た。 

第１回進路説明会を行いました 環境美化クリーンキャンペーン！ 



 

７月の予定 
7/ 1（火）交通安全指導 

7/ 7（月）生徒会各種委員会・議会 

7/ 8（火）短縮日課開始（４５分×４限） 

7/11（金）～16（水）個人懇談会 

7/11（金）生徒会後期本部役員選挙告示 

7/16（水）メディアコントロールデー 

7/17（木）大掃除・学活・学年集会 

7/18（金）１学期終業式 

※２学期始業式は８月２９日（金）です。 

※伊賀地区中学校総合体育大会は各土日と 21・22

日に行われます。競技によって日程が異なるの

で、詳細は各部活動でご確認願います。 

頑張りました!!名張市中学校総合体育大会 
５月２４日から６月１日の土曜日、日曜日に名張市中学校総合体育大会が市内各地の会場で開催さ

れました。これから行われる伊賀地区中学校総合体育大会の前哨戦ともいえる大会でしたが、どの部も

日頃の練習の成果を発揮して頑張りました。１点を争う攻防、逆転による勝利など白熱した試合展開を

繰り広げた生徒たちの底力に感心させられました。３年生にとって最後の大会が迫っています。市大会

の試合結果や内容等を踏まえて課題を克服し、伊賀大会ではさらなる活躍を期待しています。保護者の

皆様には、たくさん応援に来ていただきありがとうございました。結果は以下の通りです。  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 団体 個人 

優 勝 

男子剣道部 

女子バスケットボール部 

男子ハンドボール部 

バレーボール部 

（男子剣道）山本 太雅 

準優勝 野球部 （男子剣道）小野 晃英 

第 3 位 

女子ソフトテニス部 

女子ハンドボール部 

サッカー部 

（男子剣道）吉村 翔太 

第１回学校運営協議会を行いました 
6 月 10 日（火）に本校会議室にて、本年

度の第 1 回学校運営協議会を行いました。  

今年度は、森岡会長、大垣副会長、高山副

会長、川地さん、福森さん、松林さん、岡森

さん、児玉さん、清水さん、PTA 会長杉本さ

んに委員を務めていただきます。  

授業参観の後、今年度の活動方針や活動計

画等のご承認をいただくとともに、学校の課

題解決のために学校運営協議会や地域がど

のような協力をしていくことができるのか

について熱心な意見交換を行っていただき

ました。夏休みには委員の皆さんと教職員の

懇談会を行う予定です。  

   

 


